

新着情報 (No.89/2015 年度)

H27. 12. 23 もちつき交流会を開催しました

日 時	12月23日(水・祝) 10:00~14:00
場 所	美園会館 集会室及び体育室ほか
参加者	幼児及び児童、保護者 美園商店街振興組合、各町内会、 福祉推進員、美園児童会館等関係者 約150名
主 催	美園地区福祉のまち推進センター「黄色いりんご」

恒例の「もちつき交流会」が美園会館で開催されました。伝統的行事を楽しみつつ、継承し、さらに異世代交流を目的として、毎年、天皇誕生日の祝日に行われています。

昨年は大雪などの影響により、高齢者の方へのおもちの配達となりましたが、今年はとても良い天気で多くの高齢者の皆さんが参加した楽しい交流会となりました。

今年も昨年から引き続き、子ども用の臼と杵を用意しました。子ども専用のもちつきコーナーでは、早くもちつきをしたいという子どもたちが列を作りました。そのほか、自分で持ちかえるためのおもちをまるめるなど、会場では元気な声と笑顔が広がりました。つきたてのおもちは、みんなで雑煮にさせていただきました。とてもおいしかったです。

また食べた後は、子どもたちと高齢者との交流会がスタート。美園児童会館の子どもたちによる「みそのっ子音楽隊」によるトーンチャイムの演奏を堪能しました。高齢者の方たちは、マラカスやバケツを使った太鼓などで参加するなど、笑顔の絶えない1日となりました。最後に全員で「お正月」を歌い、来年もまた元気に参加できるよう元気をもらいました。

- 交流会
稲葉町連会長挨拶





佐々木福祉のまち推進センター会長



司会の白川さん

児童会館の「みそのっこ音楽隊」の皆さん



ばけつで作った太鼓の伴奏
説明をする音楽隊のメンバー





お雑煮、おいしくいただきました♪

○ もちつきの様子です

美園商店街振興組合の方々





お父さんももちつき体験しました



あつふる少年消防クラブ団員も！



子どもたちも並んでぺったん、ぺったん



つきたてのおもちをまるめました♪ 上手にできたかな？





つきたてのおもちでのお雑煮、とてもおいしかったです
納豆もちもありました！

食べる前には、みんなで
拭き掃除をしました。
どうもありがとう♪



前日から準備をしてくれた黄色いりんごのみなさん。
お疲れさまでした！

